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日時 

場所 

出席委員 

 

欠席委員 

その他出席者 

 

 

傍聴人 

 

議事日程 

 日程第 １ 

 日程第 ２ 

日程第 ３ 

 

 日程第 ４ 

 日程第 ５ 

 日程第 ６ 

 日程第 ７ 

 日程第 ８ 

 

 日程第 ９ 

 

 

 

 日程第１０ 

 日程第１１ 

平成２９年９月２７日（水）午後１時３０分～午後３時２０分 

琴浦町生涯学習センター 第１会議室 

石前富久美委員、田中宣彦委員、佐伯健二委員、高力和美委員 

小林克美教育長 

なし 

渡邉教育総務課長、大谷社会教育課長、長尾人権・同和教育課長 

高力教育総務課参事兼学校給食センター所長、山本指導主事、森本指導主事 

山根教育総務課課長補佐 

なし 

 

 

議事録署名委員の指名について 

教育長報告 

報告事項 

（１）各課報告 

議案第４８号 進学奨励金の受給者決定について 

議案第４９号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 

議案第５０号 琴浦町就学援助費支給に関する要綱の一部改正について 

議案第５１号 臨時的任用教職員の雇用について 

協議事項 

（１）林原育英奨学金について 

その他 

（１）第１回いじめ問題調査委員会開催について 

（２）生徒指導関連について 

（３）後期計画訪問の日程について 

次回委員会議開催日 １０月２４日（火）午後１時３０分～ 

閉 会 午後３時２０分 



平成２９年 第１０回定例会の会議概要記録 

会議内容の記録 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２９年第１０回定例会を開会します。 

  

日程第１ 議事録署名委員指名 

 議事録署名委員を石前委員と佐伯委員にお願いします。 

 

日程第２ 教育長報告 

 日程第２ 教育長報告を致します。 

【教育長報告】 

・９月定例議会について（田中教育委員再任） 

・いじめ問題調査委員会について 

・全国学力・学習状況調査の公表について 

・小学校への寄贈に係る感謝状贈呈について 

１ 行事報告等 

①  ８月２４日（木） 中学校始業式 

②  ８月２９日（火） 小学校始業式 

③  ８月３１日（木） 校長会 

④  ９月 ６日（水） 企業への感謝状贈呈 

⑤  ９月 ７日（木） 交通安全対策協議会 

⑥  ９月 ８日（金）～２５日（月） ９月定例議会 

⑦  ９月 ９日（土） 中学校運動会（東伯中学校・赤碕中学校） 

⑧  ９月１０日（日） 中部駅伝大会 

⑨  ９月１４日（木） 学習公開（赤碕小学校） 

⑩  ９月１６日（土） 東伯郡中学校ＰＴＡ連合会研修会 

⑪  ９月１７日（日） 琴浦町駅伝大会（台風のため中止） 

⑫  ９月２０日（水） 教育民生常任委員会、学習公開（八橋小学校） 

⑬  ９月２３日（土） 琴浦グルメ de めぐるウォーク 

            琴浦町観光大使 ミッキー吉野 コンサート 

⑭  ９月２４日（日） 地区運動会（以西、安田地区） 

 

２ 今後の日程 

①  ９月２８日（木） 中部地区小学校陸上大会（倉吉陸上競技場） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

②  ９月２８日（木） 図書館協議会 

③ １０月 １日（日） 地区運動会 

（古布庄、上郷、下郷、浦安、赤碕、成美地区） 

④ １０月 ４日（水） 校長会 

⑤ １０月１５日（日） まなびのつどい 

⑥ １０月１８日（水） 学習発表会（赤碕小学校） 

⑦ １０月１８日（水） ドレミのファミリー音楽会 

⑧ １０月１９日（木）２０日（金） 町村教育長研修会 

⑨ １０月２０日（金） 学習発表会（聖郷、八橋、船上小学校） 

⑩ １０月２２日（日） 福祉まつり、ガイナーレホームタウンディ 

⑪ １０月２６日（木）２７日（金） 中国四国社会教育研究大会（米子市） 

⑫ １０月２７日（金） 学習発表会（浦安小学校） 

 

３ その他 

  １１月 ２日（木） 船上山少年自然の家４０周年記念式典 

  １１月 ３日（金）～５日（日） 琴浦町文化祭 

  １１月       後期計画訪問、公民館祭 

 

日程第３ 報告事項 

 日程第３ 報告事項について各課の報告をお願いします。教育総務課から順

にお願いします。 

・教育総務課関係について資料により説明と報告 

１ 学校ネットワーク分離について 

２ スクールソーシャルワーカーの実績について 

次に社会教育課お願いします。 

・社会教育課関係について資料により以下のとおり説明と報告 

１ 学芸文化関係 

(1)文化芸術振興補助金平成２９年度募集について 

  募集件数３件に対し応募件数２件。審査の結果２件とも補助対象に選定。 

  ・ふるさとを歌う会結成２５周年記念ミニコンサート 

  ・合唱団わかば第２回スプリングコンサート 

(2)河本家住宅 秋の公開について 

  期間：10/21(土)～10/27(金) 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

人権・同和教育課長 

 

教育長 

学校給食センター所長 

教育長 

教育委員 

学校給食センター所長 

教育委員 

学校給食センター所長 

教育委員 

学校給食センター所長 

 

教育委員 

 

人権・同和教育課長 

 

教育委員 

人権・同和教育課長 

教育長 

 

 

教育長 

人権・同和教育課長 

 

 

２ 社会体育関係 

(1)琴浦町東伯総合公園遊具設置事業プロポーザルについて 

(2)国際大会出場最終結果について 

(3)９月開催駅伝競走大会結果について 

  ・第７１回中部地区駅伝競走大会（9/10(日)） 

  ・第１３回琴浦町駅伝競走大会（9/17(日)、台風のため中止） 

３ 生涯学習関係 

(1)第４回琴浦町まなびのつどいについて（10/15(日)） 

 次に人権・同和教育課お願いします。 

・人権・同和教育課関係について資料により説明と報告 

１ 住宅新築資金等貸付金に係る滞納整理の取組状況について 

 次に学校給食センターお願いします。 

 給食センターからはありません。 

 報告事項について質問等はありますか。 

 給食で異物混入はありませんか。 

 毛髪の混入、コバエの混入はいくつか報告があります。 

 委託になって異物混入が増えたということはありますか。 

 増えてはいません。検収の回数は委託になってから増えています。 

 残菜の量はどうですか。 

 委託になってから残菜の量は減っており、特に中学校が減っています。ご飯で

は２００㎏程度減っています。 

 住宅新築資金の滞納額についてですが、１億４千万円という金額は他の市町

と比べて多いほうなのですか。 

 他の市町村と比較したことはありませんが、琴浦町よりも多い場合も少ない

場合もあると聞いています。 

 滞納のうち訴訟になっているケースは何件ですか。 

 訴訟を起こしたケースはまだありません。 

その他ありますか。無いようなので報告事項は以上とします。 

 

日程第４ 議案第４８号 

 議案第４８号の説明をお願いします。 

 議案第４８号、平成２９年度琴浦町進学奨励金の受給者決定について本委員

会の意見を求めるものであります。一般対策後の進学奨励金で申込みされた方

の受給者決定をするものであります。（資料により説明） 



人権・同和教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

人権・同和教育委員会 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育委員 

人権・同和教育委員会 

教育委員 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 大学等については７１名の増額予算に対して現在のところ申請は３６名しか

ありません。見積もりが少し多かったこともありますが、高校の一般対策化をし

た時も初年度は少なく２年目以降に増えてきた傾向があります。あとは、既に大

学に入学されている状況の中での申請となり、あまり興味を持たれなかったこ

ともあると思います。 

周知方向として、町ホームページ、音声放送、文字放送、マスコミへの情報提

供等しましたが、申請件数は上がっていません。次回の町報で再募集をさせてい

ただきます。 

 見込みより少ない理由はどうとらえていますか。 

 まず、試算の段階では基礎となる数字が同和対策のものしかありませんでし

た。生活状態を比較すると同和地区の方が収入も少ない傾向ですが、その割合を

そのまま一般対策にも当てはめたので、少し多めに予算をとってしまったと考

えています。 

 もう一つは周知不足によるものです。 

申請が少ない理由は、一つは所得制限のために対象となる人が少ないのでは

ということ、もう一つは周知不足によるもの、ということですね。 

議案第４８号について質問等はありますか。 

 周知方法を工夫して幅広く行っていただければと思います。 

 来年度については各高校に周知済です。 

 高校分の支給時のお知らせと一緒に、大学分の案内を送付してはどうでしょ

うか。 

議案第４８号を承認としてよろしいか。（全員賛意） 

議案第４８号は承認されました。 

 

日程第５ 議案第４９号 

 議案第４９号の説明をお願いします。 

 議案第４９号、平成２９年度要保護・準要保護児童生徒を認定することについ

て本委員会の承認を求めるものであります。（資料により説明） 

 議案第４９号について質問はありますか。（質疑無し） 

議案第４９号を承認としてよろしいか。（全員賛意） 

議案第４９号は承認されました。 

 

日程第６ 議案第５０号 

 議案第５０号の説明をお願いします。 



教育総務課長 

 

教育長 

教育委員 

教育総務課参事 

教育委員 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

教育長 
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教育総務課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

指導主事 

 

 

 

教育長 

教育委員 

議案第５０号、琴浦町就学援助費支給に関する要綱の一部改正について本委員

会の議決を求めるものであります。（資料により説明） 

 議案第５０号について質問はありますか。 

 私立に通われている方に支給されないのはなぜですか。 

 私立は自己都合によるものなので支給の対象としていません。 

 支給までのスケジュールが早まるということですか。 

 今年度から、小中学校の新１年生については１２月頃に申請していただき、１

月に支給決定、２月から３月にかけて支給という流れになります。 

議案第５０号を承認としてよろしいか。（全員賛意） 

議案第５０号は承認されました。 

 

日程第７ 議案第５１号 

 議案第５１号の説明をお願いします。 

 議案第５１号、琴浦町臨時的任用教職員の雇用について本委員会の意見を求

めるものであります。（資料により説明） 

 議案第５１号について質問はありますか。（質疑無し） 

議案第５１号を承認としてよろしいか。（全員賛意） 

議案第５１号は承認されました。 

 

日程第８ 協議事項 

 それでは協議事項に入ります。 

（１）林原育英奨学金について 

 活用しやすいものに内容を変更したいと考えているので、今後の委員会で意

見をいただければと思います。 

 その他ありますか。無いようですので協議事項は以上とします。 

 

日程第９ その他 

 何かありますか。 

１ 第１回いじめ問題調査委員会開催について 

  立会人の取扱いについて、次回調査委員会で関わり方を決定 

２ 生徒指導関連について 

３ 後期計画訪問の日程について 

 質問はありますか。 

 いじめ問題調査委員会についてですが、私は、調査委員会を開いて何をしよう



 

 

 

指導主事 

教育委員 

 

教育長 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

としているのか今ひとつよくわからないのですが、委員の方たちはよく理解さ

れていますか。 

 ２回目の調査委員会で協議、確認が行われる予定です。 

 調査委員会の開催について世間に知られていませんが、公表しなくてよいの

ですか。 

 議事録の外、改めて別立てでの公表は必要ないと思います。なお、議会の月例

報告会では報告しています。 

 全体的な部分を遮断してしまってはいけないのではないですか。アウトライ

ンは社会に示してもよいと思います。 

 いじめ問題調査委員会のことは教育委員会の議事録でホームページに掲載さ

れていますね。 

 他に質問等ありますか。無いようですのでその他は以上です。 

 

日程第１０ 次回委員会議開催日 

 次回委員会の開催日時について、定例会を１０月２４日（火）午後１時３０分

から開催します。 

  

日程第１１ 閉会 

本日の委員会は以上で閉会とします。 

午後３時２０分 閉会 

  

 

 

 

 

 平成２９年第１０回琴浦町教育委員会の内容を記録し、相違ないことを証す

るため、ここに署名する。 

 

平成２９年９月２７日 

 

署 名 

 

署 名 


